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"Que sejam realizados os reparos necessários nas instalaçôes do
Centro de Eventos Felipe Eduardo Grimm".

JuslFrcATtvA

É de conhecimento público que o Centro de Eventos Felipe Eduardo
Grimm é um local muito importante para a realização de feiras e outros eventos em
nosso MunicÍpio.

Nesse sentido, solicito que sejam realizados orçamentos para a
recuperaçáo dos "quiosques" (reparos e pinturas) para que as atividades da feira
possam retornar, com os devidos cuidados, considerando a pandemia da Covid-19.

Quanto à cobertura, e como forma de incentivar o retorno dos
trabalhos, poderão ser instaladas tendas para abrigar os frequentadores.

Entendo que tais medidas devem ser tomadas neste momento visando
preparar o Centro de Eventos para, em breve, receber o público para as suas
regulares atividades.

Acompanham o presente pedido algumas fotografias cujas imagens
sáo de 1610412021.

Sala das sessôes, 20 de abril de 2 21
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CAMARA MUNICIPAL

O VEREADOR QUE ESTA SUBScREVE REQUER

euE, Apos rRarutraçÃo REGTMENTAL, SEJA
ENCAMINHAOO AO PREFEITO MUNICIPAL E AO

secnerÁRto MUNtctPAL DE cULTURA,
ESPORTES E TURISMO, O SEGUINTE PEDIDO DE

PRovroÊHcras:

Devido as intempéries, a cobertura se deteriorou e a Administração
Municipal decidiu refazê-la. No entanto, tal obra, ao que aparenta, demorará um
pouco para ser realizada.
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